

ひきの交流館だより

発行：引野交流館
 福山市引野町 4013-1
 TEL 941-6665
 メール：hikino-krk@city.fukuyama.hiroshima.jp



デュオ三木コンサート

2024年度社会教育活動事業
「つながる引野いきいきライフ」



昨年1月に続いての開催になります。
三木ご夫妻の素敵な演奏をお楽しみください！

♪音楽の楽しさを、元気を
お会いするみなさんにお届けします。

～デュオ三木プロフィール～

ヴァイオリン&ピアノの演奏家として、
夫婦で活動。みなさんが知っている曲を
演奏し、息の合った巧みなトークで会場
全体を楽しませていただきます。

- ◆日時 3月12日(水)
10:00～
- ◆場所 引野交流館 2階会議室
- ◆定員 25人
(定員になり次第、締め切りますので
お早めにお申し込みください。)
- ◆入場料 無料
- ◆申込先 引野交流館 (☎941-6665)

ふくやま東部文化フェスタ2025

まちづくり博覧会
 ステージ発表
 バザール出店
 カフェコーナー
 キッズコーナー
 作品展示

イラストデザイン
 広島大学附属福山高等学校 小川穂穂さん

ふくやま東部文化フェスタ2025
 東部からローズマインド～笑顔の花を咲かせよう～

3月 2日 (日) 9:20～

会場 東部市民センター

主催 〓くやま東部文化フェスタ実行委員会
 〓問い合わせ 東部地域振興課 TEL084-940-2574

引野交流館のサークルも出演します。
みなさん、見に来てくださいね！！

〈ステージ発表〉
★大正琴音会「のんのん」
11:30～

〈作品展示〉
★ひきの写真同好会
★幽芳の会(書道作品)
★引野小学校児童作品

〈バザール出店〉
★引野いもいも隊(焼き芋販売)



水路やため池の転落事故に気を付けましょう！

- ・福山市の市街地のほとんどは、海を干拓して農地として造成されたもので、近年、農地の宅地化が進み、市街地には多くの水路があります。
 - ・こうした背景から水路への転落事故が発生しています。
- 高齢者(一般)の方へ**
- ・水路の近くを歩くときは、水路の反対側を歩くなど注意しましょう。
 - ・夜間、外出するときは、懐中電灯などを携帯し、自転車はライトを点灯しましょう。
 - ・危険な箇所があれば、家族や周りの人に声をかけましょう。
- 子どもや保護者・地域の方へ**
- ・水路等の近くでは、ボール遊びなど危ないことをしないようにしましょう。
 - ・水路やため池の近くでは、子どもから目を離さないでください。
 - ・家庭や地域全体で、子ども達を事故から守りましょう。



福山市 土木管理課

マイナンバーカード出張申請サポート

ご予約
不要

※後日
ご自宅へ
郵送

証明
写真撮影
無料

※書類不備等の理由で
市役所での受け取りになる場合があります。

マイナンバーカードを作る
申請のお手伝いをします！

近隣住民の
みなさまへ



顔写真付き身分証明書・
健康保険証・運転免許証
(2025年3月24日から)
として使えるマイナン
バーカードを作ってみま
せんか？

日時
場所

3月13日(木)
9:30~11:00
引野交流館 大会議室(2階)

持ち物

- ① 通知カードまたは個人番号通知書
- ② 住基カード ※お持ちの方のみ
- ③ 本人確認書類を2点
(書類の例)
運転免許証、障がい者手帳、旅券、
健康保険証、介護保険被保険者証、
年金手帳、医療受給者証など

問合せ先
市民課 084-928-1057

申請を希望するご本人様は必ずご来館ください

引野学区の民生委員・児童委員を紹介します

子育てや介護などの悩みや心配ごとの相談にのり、解決するためにお手伝いをします。
気軽にご相談ください。※秘密は守られます。

(敬称略・順不同)



名 前	担 当 地 区
山口 裕之	三丁目1~12番・8番(8-17・10-19を除く) 竹之内、横畦南谷、山之上東、山之上西
内海 京子	引野町東団地(ローズタウン引野)
笹川 定之	不動里全部、引野県公舎、三丁目8-17、10-19
藤井 誠	三丁目23番(1~3、29~31)、24番(1~5、34、35)、25~37番 五丁目46、引野町3818~3922
小寺 千明	四丁目全部
田辺 早希子	引野町南一丁目県住1~3棟、10~11棟
瀬ノ上 森次	引野町南一丁目県住6~9棟、12棟、18~20棟
山本 澄江	梶島山東、五丁目4~8番、15~19番、27番(18~21)、28~36番、 40~45番
池田 律子	梶島山西、五丁目1~3番、9~14番、15-28、19-6、20~27番、37~39番

四季を想う~2月は如月(きさらぎ)~



如月とは、寒さが厳しい時期で、衣を更に着る(衣更着)ことからきているようです。
立春(2月3日)を過ぎると寒さの中にも、少しずつ暖かさを感じるようになります。
みなさま体調に留意して元気に過ごしましょう！！



「雪とけて 村いっばいの こどもかな」 小林 一茶